

B2.25.1 Vol au Louvre

Cambriolage au Louvre



Le vol de huit pièces prestigieuses a entraîné une *estimation* de quatre-vingt-huit millions d'euros. Ces objets, comme un **diadème** ou un **collier**, ont été créés par des **orfèvres** pour la royauté et l'Empire. Leur célébrité rend la revente presque impossible, d'où leur caractère **inestimable**. Les voleurs pourraient tenter le démontage, mais la *destruction* de l'objet fait chuter fortement sa valeur.

*The theft of eight prestigious pieces led to an estimate of eighty-eight million euros. These items, such as a **diadem** or a **necklace**, were created by **goldsmiths** for royalty and the Empire. Their fame makes resale almost impossible, hence their **invaluable** nature. The thieves might try dismantling them, but the destruction of the object makes its value drop sharply.*

1. Pourquoi ces bijoux sont-ils presque impossibles à revendre ?
 - a. Parce qu'ils sont connus dans le monde entier
 - b. Parce qu'ils appartiennent à des collections privées inconnues
 - c. Parce qu'ils sont trop lourds à transporter discrètement
 - d. Parce qu'ils sont faits uniquement de métal sans pierres
2. Quelle stratégie est évoquée pour permettre aux voleurs d'en tirer de l'argent malgré tout ?
 - a. Les prêter à un musée étranger contre une récompense
 - b. Les échanger contre d'autres œuvres d'art auprès de collectionneurs
 - c. Les vendre en ligne sous de faux certificats
 - d. Les démonter pour vendre séparément l'or et les pierres

1-a 2-d

2. You want to give a piece of jewelry for a birthday and you're hesitating about the metal that best suits the person's style and how they will use it.

Task: Choisis trois métaux possibles, compare-les selon la durabilité, l'entretien et le prix, puis explique lequel tu choisirais pour ce cadeau.

URL: Quel métal choisir pour son bijou ?

Use in your answer: l'or / l'argent 925 / le plaqué or / l'acier inoxydable / la durabilité / le réglage